

Question écrite du 15 mai 2013 de Mmes et M. Anne Moratti, Yves de Matteis et Sarah Klopmann: «Quelles formations pour les agents de la police municipale concernant l'homophobie et la transphobie?»

Le Conseil administratif a-t-il prévu des formations spécifiques aux agents de la police municipale sur les thématiques de l'orientation sexuelle et de l'identité de genre, et sur les préjugés et/ou discriminations que peuvent vivre les personnes concernées?

Cette question s'inscrit dans le cadre des actions déjà entreprises par la Ville de Genève en matière de prévention de l'homophobie et de la transphobie.